



KOMMUNALWAHL 8. MÄRZ 2026

KERSTIN GALLENBERGER

LISTENPLATZ 8

Mein Name ist Kerstin Gallenberger, ich bin 48 Jahre alt, seit 30 Jahren verheiratet, Mutter von vier Kindern - drei Töchtern und einem Sohn (27, 27, 21 & 15) und freiberufliche Musiklehrerin für Klavier und Musikalische Früherziehung im eigenen Harmonie Musikinstitut in Forstern.



Vor meiner Selbständigkeit war ich langjährige Kirchenmusikerin in Forstern und im Pfarrverband Ottenhofen-Neuching (jetzt: Pfarrverband St. Anna im Moosrain) und habe verschiedene Chöre - vom Kinder- über einen weltlichen, bis hin zum Kirchenchor geleitet. Mein ganzes Leben bin ich bereits in Forstern – hier ist meine Familie seit Generationen verwurzelt - do bin i dahoam.

MEIN HINTERGRUND:

- geboren und aufgewachsen in der Gemeinde Forstern
- freiberufliche Musiklehrerin für Klavier und Musikalische Früherziehung im eigenen Harmonie Musikinstitut
- langjährige Kirchenmusikerin, Leitung verschiedener Chöre

WARUM ICH KANDIDIERE:

Jetzt, wo unsere Kinder groß sind und mein Leben mehr Raum lässt, möchte ich mich stärker für meine Heimatgemeinde engagieren. Deshalb kandidiere ich für den Gemeinderat.

Dabei trägt mich der Leitgedanke der AWG maßgeblich:

„Menschlich denken, nachhaltig handeln.“

Menschlich denken heißt für mich: zuhören, ernst nehmen und nicht übereinander sondern miteinander reden.

Nachhaltig handeln heißt: nicht bloss für heute entscheiden - sondern auch für morgen und übermorgen. Gute Entscheidungen treffen, die auch noch für unsere Kinder und Enkel Bestand haben.

Besonders am Herzen liegt mir dabei die Kultur, denn Kultur ist das, womit wir täglich leben: das, was unsere Gemeinde ausmacht - unsere Vereine, unsere Feste, unsere Traditionen und vor allem, wie man miteinander umgeht.

Ich möchte dazu beitragen, dass unsere Gemeinde menschlich bleibt und sich gleichzeitig zukunftsfähig weiterentwickelt. Nicht nur verwalten, sondern gemeinsam gestalten.

MEINE BITTE AN SIE:

Ich bitte Sie herzlich um Ihr Vertrauen bei der Kommunalwahl 2026.
Dafür schon ein herzliches vergelts Gott.

menschlich denken - nachhaltig handeln

